

# Rathaus - Korrespondenz

Herausgegeben vom Wiener Magistrat, Magistrats-Direktion - Pressestelle

Wien, I., Neues Rathaus, 1. Stock, Tür 8 a // Fernsprecher-Nr.: B 40-500, Klappe 013, 837 und 838

Für den Inhalt verantwortlich: Wilhelm Adametz

Samstag, 30. August 1952

Blatt 1319

## Lebensmittelaufruf für Wien

=====

30. August (RK) Das Marktamt der Stadt Wien - Sonderreferat Landesernährungsamt - teilt mit:

Für den Monat September werden aufgerufen:

Zucker: Auf Abschnitt IX aller Lebensmittelkarten je 700 Gramm. Auf Abschnitt IX der Mutterkarte 500 Gramm.

Schmalz: (Importware) Auf Abschnitt 20 aller Lebensmittelkarten 300 Gramm.

Margarine: Auf Abschnitt 19 aller Lebensmittelkarten 250 Gramm.

Speiseöl: Auf Abschnitt 21 aller Lebensmittelkarten 100 Gramm.

Kunstspeisefett: Auf Abschnitt 15 aller Lebensmittelkarten 100 Gramm.

Die Bezugsabschnitte für Zucker, Margarine, Speiseöl, Kunstspeisefett und Schmalz sind abzutrennen und getrennt zu verrechnen.

Die aufgerufenen Bezugsabschnitte sind im Laufe des Monats September einzulösen. Alle nicht eingelösten Abschnitte verfallen am 30. September 1952.

## Entfallende Sprechstunden

=====

30. August (RK) In der Zeit vom 1. bis 30. September entfallen die Sprechstunden beim Amtsführenden Stadtrat der Geschäftsgruppe XI, Dkfm. Nathschläger.

Kindertransport der städtischen Erholungsfürsorge  
=====

30. August (RK) Wie das Wiener Jugendhilfswerk mitteilt, kommen die Kinder, die am 5. August von der städtischen Erholungsfürsorge in das Kindererholungsheim "Oberschützen" gebracht wurden, am Montag, dem 1. September, in Wien an.

Die Eltern werden gebeten, die Kinder um 14.55 Uhr vom Südbahnhof, Ankunftseite, abzuholen.

Pferdemarkt vom 28. August  
=====

30. August (RK) Aufgetrieben wurden 46 Pferde. Als Schlächterpferde wurden 38 verkauft, unverkauft blieben 8. Bezahlt wurde für 1 Kilogramm Lebendgewicht: Bankvieh Ia 5.50 S, IIa 4.70 S, Fohlen 5.70 S. Alle Preise plus saisonbedingtem Aufbringungszuschlag. Der Marktverkehr war normal.

Herkunft der Tiere: Wien 1, Niederösterreich 20, Burgenland 2, Kärnten 17, Oberösterreich 2, Steiermark 4.

In der Kontumazanlage wurden 9 Pferde (Jugo) aufgetrieben.